

# Cali tendrá Centro de desintoxicación y de rehabilitación para drogadictos

El proyecto sería adelantado cerca al Hospital Siquiátrico del Valle.



f 19

Valorar

interesante	indignante
divertida	polémica
sorprendente	aburrida

Ceracol Radio Cali | 08/04/2016

Para los jóvenes caleños que están inmersos en problemas de drogadicción, en la Capital del Valle se construirá el Centro de desintoxicación y de rehabilitación para drogadictos.

El proyecto, que será adelantado entre la Alcaldía de Cali y la Gobernación del Valle se construiría en un lote cerca al Hospital Siquiátrico del Valle.

En los próximos días Gobernación y Alcaldía de Cali se reunirán para coordinar todo lo pertinente a la construcción de este centro de rehabilitación público el cual podrá prestar ayuda a miles de jóvenes caleños que hoy no cuentan con ayuda para salir del difícil mundo de la drogadicción.